



Quieren “un Tribunal de Chocolate”: MC atacó la reforma que modifica al TEPJF



Jorge Álvarez, líder de la bancada de **Movimiento Ciudadano (MC)** en la Cámara de Diputados, se manifestó junto con los legisladores de su partido en las afueras del palacio de San Lázaro para condenar la iniciativa de **reforma que promueve el PRI y Morena** para modificar las facultades del **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**).

En punto de las 14:00 horas (tiempo del centro de México) de este martes 11 de abril, el diputado federal sostuvo que lo que busca tanto **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** como el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** es el debilitamiento sistemático del Tribunal Electoral, esto para que se subordine a otras fuerzas como los líderes partidarios o la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**.

“Con esta reforma se inhabilita al Tribunal Electoral para dictar esa última palabra. Se le subordina al Tribunal Electoral a la Suprema Corte de Justicia de la Nación”